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Здравствуйте, дорогие читатели! 
 Мы рады приветствовать 
вас в спецвыпуске редакции 
«Розвилль»! За несколько часов  
на слёте все участники нашей 
редакции стали для нас на-
стоящей семьей! Много поло-
жительных эмоций и впечат-
лений получено в этот незабы-
ваемый день! Каждый из ребят 
внёс свой вклад в одно большое и 
полезное дело. Хотим сказать 

всем участникам «розовое» искреннее спасибо! Отдельно выражаем 
благодарность куратору нашего «городка» Наталье Евгеньевне Пине-
гиной! Вы нам очень помогли! Удачи во всех начинаниях! Мы обяза-
тельно ещё встретимся! 

С любовью к вам Диана Зидлер и Алина Козырь, 
редакторы «Розовой» редакции 

Один день в нашей редакции 

 Сегодня я хотела бы расска-
зать вам о первом городском 
«Слёте юных журналистов», те-
мой которого является: «Завод и 
город - одна судьба». Ученики 
разных школ прибыли в ЦДТ и 
разделились на четыре редак-
ции. После регистрации все ре-
бята пришли в актовый зал, где  
им рассказали о дальнейших 
действиях.  Участники были в 
предвкушении. После введения 
редакции отправились по своим 
рабочим местам, где ребята зна-
комились друг с другом, распре-
деляли обязанности.  
  Среди четырёх редакций 
«Журавлики» поехали на завод 
ОАО «Алтай-Кокс»,  на экскур-
сию. Остальные отправились на 
пресс-конференции с работни-
ками градообразующего пред-
приятия. Мы, «Розвилль», обща-
лись с молодыми работниками: 
Константином Некрасовым и 

Софьей  Степичевой. Ребята  
узнали о гостях много интерес-
ного. Юные журналисты задава-
ли множество разных вопросов.  
Занимательно слушать людей, 
которые пришли на такую от-
ветственную и тяжёлую работу 
не так давно.  
 После проведения пресс-
конференции наша редакция 
отправилась снова в свой каби-
нет и принялась за работу. В ат-
мосфере «запахло» трудностями. 
Но свою работу выполнил каж-
дый. На помощь нам пришли 

редакторы: Диана и Алина. В 
кабинете царила немного суета, 
но каждый пытался помочь друг 
другу. Закончив работу, ребята 
принялись утолять свой голод 
чаем и печеньем. Было заметно, 
все подружились, что самое 
главное. Время прошло незамет-
но, и наступило закрытие этого 
весёлого мероприятия.  
  В заключение могу сказать то, 
что этот слёт запомнится мне 
надолго. Очень понравилась 
рабочая атмосфера в нашей ре-
дакции. Каждый занимался сво-
им делом, но все мы были еди-
ны.  Я считаю, что работа при-
несла много пользы и сплотила 
наш коллектив. Благодарю 
« р о з о в у ю »  р е д а к ц и ю 
«Розвилль», организаторов ме-
роприятия, редакторов, курато-
ров за незабываемый день! 

Анастасия Осадчая, 
школа №15 

«Город и завод - одна судьба!» 

Первый день каникул, а мы уже в работе 

В «розовом» спецвыпуске  
читайте: 

 Один день в нашей 
редакции; 

 Слёт юных журнали-
стов-это здорово! 

 Молодое поколение 
ОАО  

   «Алтай-Кокс»; 
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Один день в нашей редакции 

 Я рада, что побывала на 
слёте! Было очень интересно, 
много новой и полезной ин-
формации получил каждый 
участник. Уверена, такое меро-
приятие ещё повторится в на-

шем городке, ведь оно прино-
сит огромную пользу! 

Ребята, хочу сказать вам 
большое спасибо за получен-
ное впечатление и просто за 
отличный день! Наши курато-

ры, вы  просто молодцы, с ва-
ми легко и интересно работать! 
До новых встреч!  

 
Дарья Баяндина, 

лицей «Бригантина» 

Мы семья! 

Ещё о слёте юных журналистов 

 Нет ничего приятнее и инте-
реснее, чем наблюдение за 
людьми, усердно работающи-
ми над чем-либо… Это так 
удивительно: их напряжённые 
лица, резкие, понятные лишь 
им самим, действия, тихое бор-
мотание… Именно так себя 
вели ребята моей редакции, 
когда пришло время самого 
главного - написания мате-
риалов. 

 Я очень рада, что 
каждый человек 
«Розвилль» внёс 
свой вклад в наше 
большое и полез-
ное дело, каждый 
создал материал! В 
этом и состояла 
цель нашей работы: 
учиться во время 
деятельности.  

 Желаю удачи, вдох-
новения, чудесного 
настроения, творче-
ских успехов, тепла и 
уюта в вашем внутрен-
нем мире! 

Диана Зидлер, 
редактор «Розовой»  

редакции   

 «Розвилль» за работой 
 Слёт юных  журналистов, прошедший в Центре детского творчества нашего города в последний день ок-
тября, надолго запомнится его участникам своей необыкновенной атмосферой и неповторимыми момента-
ми… На этом мероприятии были заняты все, у каждого имелось своё дело, своя задача, цель. За пару часов 
все мы, дорогие участники, стали друг другу роднее  и ближе! 

 «Розовая» редакция - это не просто ребята, которые собрались в одном месте, в один час! Это тёплые объ-
ятия на протяжении всего мероприятия, это помощь друг другу, это счастливые лица, задорный смех, это 
эмоции, которые заставляют твоё сердце излучать теплоту . Одним словом, «Розвилль» - это семья! 
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     Константин Владимирович 
Некрасов в данный момент явля-
ется слесарем-ремонтником спе-
циализированного цеха по ре-
монту коксохимического обору-

дования. В основном он и его 
коллеги занимаются исправле-
нием дверей коксохимической 
печи, чистят и моют их, подкру-
чивают болты и гайки, ставят 

разные пометки, и, одним 
словом, устраняют непо-
ладки. Эта профессия 
очень трудная, требующая 
внимательности, расчётли-
вости и  большого количе-
ства знаний. Константин 
поведал нам, что он пошёл 
по стопам своих родителей 
и на заводе он уже с 2008 
года. Работа ему очень 

нравится и вскоре он планирует 
перейти на более высокую 
должность в своем цехе. Так же 
он рассказал нам, что за 8 лет, 
проведенных на заводе, стал 
смелее и ответственное. Кон-
стантину сейчас 30 лет, и у него  
подрастают двое замечательных 
детишек! 
 Впереди у Константина еще 
длинный, но интересный жиз-
ненный путь и профессиональ-
ное развитие.   
 Я желаю ему удачи! 

Дарья Горшкова, 
лицей «Бригантина» 

Молодое поколение «Алтай-Кокс» 

Знакомьтесь: молодая смена! 
 31 октября 2016 года в Центре детского творчества прошёл  первый городской слёт юных журналистов. Во 
время  мероприятия состоялась пресс – конференция, главными лицами которой стали Софья Степичева и Кон-
стантин Некрасов. 

   1) Как давно Вы начали свою 
трудовую деятельность на ОАО 
«Алтай-Кокс»? 
 - Я работаю на заводе с 2008 
года,  и за это время трудился в 
цехе тепловодоснабжения, улав-
ливания,  а теперь в СЦРКО. 
 2) Вы с детства мечтали рабо-
тать на заводе?  
 - Можно сказать, заводчанин - 
профессия семейная, здесь тру-

дились мои родители. Но глав-
ными факторами  при выборе 
места работы стала стабиль-
ность  этого предприятия и   
возможность карьерного  роста. 
 3) В чём заключается ваша рабо-
та?   
 - Моя работа заключается в 
починки дверей коксовых пе-
чей. Работа это  непростая, от-
ветственная, требует быть очень  
внимательным. 
 Слушая Константина, мы пони-
мали, что таким специалистом 
коллектив  завода может гордить-
ся. Желаем нашему гостю дальней-
шего роста и счастья в жизни! 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

Валерия Ускова,  
Виктория Вяткина, 

ученицы школ №4,№2  

Кто чинит двери? 
 Казалось, что такое дверь? Это обычный проём в стене для выхода и входа в помещение. Константин Влади-
мирович Некрасов, специалист по ремонту дверей коксовых печей завода "ОАО Алтай-Кокс", раскрыл нам этот 
термин  с иной стороны... 

На фото:  Константин Некрасов  
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Зарисовка о счастливом человеке 
 Сегодня  мы познакомились с 
молодым лаборантом химиче-
ского анализа из отдела химиче-
ского контроля Софьей Степи-
чевой. Она является специали-
стом, проводящим химические, 
физические и другие анализы, 
которые либо подтверждают, 
либо опровергают качество про-
дукции (кокса и разных остаточ-
ных масел). Для этой профессии 
необходимы обширные знания 
в химии и внимательность, ко-
торую Софья как раз приобре-
ла, работая на «Алтай-Кокс». 

Помимо своей любимой работы 
она творческая личность,  лю-
бит рисовать, читать познава-
тельные книги.   Наша гостья 
нам призналась,  что приехала в 
Заринск из Тальменского рай-
она, и именно  в Заринске она 
чувствует себя счастливой, так 
как здесь  приобрела не только 
свою работу, но и вторую поло-
винку. Софья верит,  что свою 
жизнь каждый из нас строит сам. 
 

Дарья Горшкова, 
лицей «Бригантина» 

 

 

 

 

 

 

 

 

  Света Ращупкина (школа №2): 
 - Мы встретились здесь   с мо-
лодыми специалистами (Софья 
Степичева  и Константин Не-
красов). Они рассказывали кра-
сочно о своих профессиях. Мне 
это очень понравилось, и я ду-

маю,  что всем интересно было 
слушать молодых работников 
«Алтай – Кокс». 
 Таня Макарова (школа №3): 
 - На журналистском слёте я 
узнала всё самое интересное и 
получила много полезной ин-

формации. Я побывала на пресс
-конференции.   Я счастлива. 
«Огонёк знакомства»-это класс-
но! Мне всё очень понравилось! 
Желаю, всем удачи!  До новых 
встреч! 
 

Завод – больше, чем просто место работы 
 Софья Степичева – выпускница АГУ, год назад переехала в Заринск из Тальменского района. Уже успела най-
ти много новых друзей и  полюбить этот город... 

 1) В чём заключается принцип 
Вашей работы? 
 -  Лаборант - это человек, ко-
торый проводит химические 
эксперименты, испытания, вы-
писывает стандарты качества. 
Для того,  чтобы работать в дан-
ной сфере, нужны, прежде все-
го, хорошие знания. 

 2) Что вас вдохновило работать 
именно на этом заводе? 
 - Прежде всего, интерес, мас-
штабность проекта, перспекти-
ва, а самое главное - это стабиль-
ность. 
 3) Присутствует ли в вашем  
коллективе конкуренция? 
 - У нас коллектив сплочен-
ный, особой конкуренции нет, 
много где участвуем, времени 
конкурировать нет! 
 4) Счастливы Вы сейчас? 
 - Да, я счастлива. Моя работа, 
увлечения и  будущая семья де-
лают меня по-настоящему счаст-
ливой! 

 Наша гостья отвечала открыто, 
искренне. Главное, что до нас смог-
ла донести Софья -  завод процвета-
ет и будет только  расти вместе с 
городом! 

Станислав Чернухин, 
школа №15 

И ещё немного о слёте словами  его участников 

Молодое поколение «Алтай-Кокс» 

На фото: Степичева С. 


